

COMMUNIQUE DE PRESSE

Bonne participation luxembourgeoise aux 5ièmes championnats LOWLANDS indoor de ski alpin à PEER (B)

La Fédération Luxembourgeoise de Ski a.s.b.l. (« FLS ») a l'honneur de vous communiquer la bonne entame de saison 2018-2019 des jeunes coureurs luxembourgeois de ski alpin.

Ce weekend ont eu lieu sur la piste indoor *SnowValley* à Peer (Bel) les 5ièmes championnats indoor LOWLANDS de ski alpin : y ont participé plus de 300 coureurs des nations suivantes. Belgique, Royaume-Uni, Pays-Bas, Danemark et Luxembourg.

Les courses furent courues en 2 slaloms spéciaux à 2 manches.

L'équipe Luxembourgeoise fut composée des 19 coureurs suivants :

- Nico BACHNER (U16)
- Max CASTERMANS (U21)
- Elisa DIEDERICH (U16)
- Gloria DIEDERICH (U12)
- Jérémy KEGHIAN (U14)
- Joachim KEGHIAN (U16)
- Julie KEGHIAN (U18)
- Christian LINDFORS (U14)
- Nikolaj LINDFORS (U18)
- William LINDFORS (U21)
- Audrey OSCH (U14)
- Chéryl OSCH (U16)
- Matthieu OSCH (U21)
- Gwyneth TEN RAA (U14)
- Joyce TEN RAA (U16)
- Laureen TEN TAA (U12)
- Alessandro VIGO (U21)
- Francesco VIGO (U18)
- Nicholas WIES (U10)



Tous les coureurs ont bien mérité et témoigné de leurs progrès réalisés au cours de leurs entraînements d'été, que ce soit sur glacier ou en piste indoor.

Dans une concurrence très élevée, le Luxembourg a pu décrocher 4 podiums:

- 2 places de 3emes en catégorie U14 filles, réalisées par la jeune Gwyneth ten RAA (née en 2005)
- Une place de 2me, et une place de 3me, réalisées par Matthieu OSCH, membre du cadre de promotion COSL : Matthieu passa seulement à 2 centièmes de seconde de la victoire, battu par son « éternel rival », le Belge Basile LEFEVRE

FLS, 23 septembre 2018

